

Infoabend zum Thema „Schulbesuch im Ausland“



Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern der Jahrgangsstufe 9,

jedes Jahr nutzen einige von Euch die Möglichkeit, neue Erfahrungen im Rahmen eines Aufenthalts an einer Schule im Ausland zu sammeln. Wir als Gymnasium Voerde unterstützen dieses Vorhaben! Da sich bei Euch und auch Ihnen, liebe Eltern, in diesem Zusammenhang eine Reihe von Fragen ergeben, möchte ich Euch und Sie am **Dienstag, den 27.01.2026 um 18 Uhr in die Aula unserer Schule** zu einem Informationsabend diesem Thema einladen, um zum einen über allgemeine Möglichkeiten, Regelungen und Abläufe zu informieren. Zum anderen sollt Ihr bzw. sollen Sie aber vor allem die Möglichkeit bekommen, sich mit Mitschülerinnen und Mitschülern und deren Eltern auszutauschen, die einen Auslandsaufenthalt erlebt bzw. organisiert haben. Ich freue mich, wenn Ihr und Sie dieses Format nutzt bzw. nutzen, um wertvolle Informationen aus der Praxis für das spannende Vorhaben „Auslandsaufenthalt“ zu erhalten.

Ich freue mich auf einen spannenden und informativen Abend!

Viele Grüße

Christian Krull